

efecto, recibir un favor, si no sabemos aprovecharnos de él? Lo primero, a mi juicio, que necesitamos es lo que dije en mi primer artículo: un programa concreto, en el que estén señalados todos los puntos de nuestras aspiraciones y, después, una prudente organización, que cada uno se disponga a trabajar y desempeñar su cometido sin extralimitarse en sus funciones, sino que se contraiga a ejercitar sus derechos y a cumplir sus deberes con toda fidelidad, con el fanatismo de los hombres que están convencidos de la santidad de su causa. En estas condiciones elevaríamos adelante cualquier programa y conseguiríamos hacernos escuchar y seríamos respetados por todos.

Las reuniones frecuentes, las asambleas son a mi juicio un medio inmejorable para que vayamos llegando a un acuerdo y aunando voluntades.

Y con muy expresivas gracias a este simpático y popular periódico a quien tanto debemos los Secretarios, os saludo a todos.

G. B.

## El próximo domingo JUDEX

### EL BANQUETE DEL PALACE

Existe gran expectación en Guadalajara ante el anunciado discurso político que pronunciará el Conde de Romanones en Madrid, con ocasión del banquete que la Juventud liberal madrileña ofrecerá a los concejales del partido, electos para el municipio de la Corte.

Sabemos de muchas personas de Guadalajara, amigos de nuestro jefe ilustre, que asistirán el próximo sábado a Madrid, deseosos de escuchar al Conde de Romanones que se espera hará declaraciones que habrán de influir de manera decisiva en la marcha de la política española.

### Las subsistencias

Imposible se va haciendo la vida en Guadalajara.

Elevados los precios en grandes proporciones, del pan indirectamente, del aceite, de las carnes, del azúcar, de los huevos, del carbón y de todos los artículos de primera necesidad, estamos amenazados de nueva subida en el pan, tan pronto como los panaleros agoten las existencias de dos grandes graneros, de donde se surten en regulares condiciones.

La escandalosa exportación de trigo a Barcelona está dejando sin dicho cereal a toda la provincia y muy pronto

LA VILLA DE MADRID



Tejidos, novedades, corsés, camisería, canastillas

— EQUIPOS PARA NOVIAS —  
MIGUEL FLUITERS, 8 - GUADALAJARA

### En el Casar de Talamanca

se venden dos hermosas vacas de cría y labor. Dará razón, D. Daniel Carpintero, en aquella villa.

## UNA SEÑORA

ofrece comunicar gratuitamente a todos los que sufren de: neurastenia, debilidad general, vértigos, reuma, estómago, diabetes, tisis, asma, neuralgias y enfermedades nerviosas, un remedio sencillo, verdadera maravilla curativa, de resultados sorprendentes, que una casualidad lo hizo conocer. Cureda personalmente, así como numerosos enfermos, después de usar en vano todos los medicamentos preconizados, hoy, en reconocimiento eterno y como deber de conciencia, hace esta indicación, cuyo propósito puramente humanitario, es la consecución de un voto.—Dirigirse únicamente por escrito a doña Carmen F. E. García, Aribau, 24, Barcelona. 4-2.

- Manuel Molinero -

Marmolista lapidario

Primeros talleres electro-mecánicos

Panteones y sarcófagos

Unico despacho:

Plaza del Progreso, núm. 10 - MADRID

Teléfono -M.- 3.361

vamos a tener que pedir a los Ministros nos faciliten el trigo que injustamente autorizan se lleven de Guadalajara por cientos de vagones, contra la voluntad de la Junta provincial de subsistencias—dicho sea en justicia—, pues nos consta que esas autorizaciones de exportación es la primera en la menterías dicha entidad, que sabe no tenemos ya en la provincia exceso de trigo.

Damos la voz de alarma, porque estamos aboracados a un conflicto, si el Gobierno continúa autorizando la exportación a Barcelona, que a diario solicitan los acaparadores.

¿Sabe de esto algo el Comisario general de Abastecimientos?

Urge se ponga coto a la exportación del trigo y a tal efecto debe reunirse inmediatamente la Junta provincial de subsistencias, dar cuenta del caso al Gobierno y perseguir con mano dura a los vendedores y acaparadores, que venden y compran el trigo a mayor precio que el de la tasa, imponiendo fuertes multas a los contraventores.

Si no se pone remedio, el pan este invierno andará por las nubes.

## Perfil de la semana

Hay temas para todos los gustos y los comentaristas de profesión habrán encontrado ancho campo donde poder esplayarse esta semana, que no ha sido precisamente de «Paz y Ventura».

Los labradores imploran al cielo y miran a la tierra seca, donde la semilla no germinará por falta de humedad.

Tampoco ha germinado otra semilla que por algunos, aprovechando un incidente ocurrido en la Academia de Ingenieros, se quería arrojar en un campo que no es de gules precisamente.

Y en el terreno político está candente el asunto de la dimisión del alcalde.

X.

## Hace veinticinco años

1892

Noviembre

A mediados de este mes vinieron a Guadalajara dos oficiales del ejército portugués que forman parte del séquito de los Reyes del vecino reino que han venido a Madrid.

Los aludidos oficiales que pertenecen al cuerpo de Ingenieros fueron obsequiados espléndidamente por los de Guadalajara y salieron muy satisfechos de la visita a la Academia y Talleres de Ingenieros, principal objeto de la visita a esta capital de los Lusitanos.

—El joven diputado a Cortes por